

BAB II

IDENTIFIKASI DATA

A. Sejarah Band Munafik

Berawal dari jalur teman yang pada umumnya saling kumpul sharing mengenai perihal musik diranah *underground*. Kemudian tercipta lah adanya ambisi oleh Anno dan Steve yang ingin membentuk sebuah projek death metal untuk sekedar mengisi waktu luang serta memberi kemudahan untuk bersilaturahmi kelak saat dapat mengikuti event-event yang ada. Disaat itu kemudian Steve mengajak Nandang dan Fiqih yang juga masih satu tongkrongan dengannya untuk ikut dalam projek yang dia buat.

Lineup pertama pun terbentuk: Anno (Vokal), Steve (Gitar 1), Fiqih (Gitar 2), Nandang (Drum). Namun pada saat itu memang dari mereka memiliki perbedaan hasrat pada genre. Dengan adanya Anno adalah seseorang yang aktif di lingkungan *Blackmetal*, adapun Nandang salah

satu *maniac* pada style *Slamming* nya, begitupun dengan fiqih yang selernya cenderung pada *Deathcore*, Dan steve pun juga memiliki influence lebih ke *Metalcore*. Namun dengan adanya perbedaan genre di antara mereka, akan membuat nuansa *deathmetal* yang diberi sedikit paduan yang berbeda dari setiap aransementnya yang tercipta. Seiring berjalannya hari, latihan demi latihan dilakukan dan belum adanya penetapan nama untuk projek band ini, akhirnya tiba saatnya berobservasi mencari nama yang tepat untuk band ini. Diantara nama nama yang didapat, akhirnya diambil lah usul dari Anno yang mengajukan nama MUNAFIK pada saat itu, awalnya nama tersebut adalah hasil dari plesetan nama akun *Facebook* kita berempat, yakni (Muhamad sukri, Nandang fiqih, Anno, Fiqih wahyu). Namun Steve memiliki persepsi lain untuk mengartikan nama MUNAFIK itu sendiri, adalah Munafik yang pada umumnya nya berarti : "Mengatakan sesuatu yang tidak sesuai dengan perbuatannya atau bermuka dua". Dengan arti tersebut mereka mengasumsikan dari sisi lain bahwa bermunafiklah pada penampilan namun tidak dengan diri yang sebenarnya, dengan begitu mereka mengajak orang banyak untuk tidak menilai seseorang hanya dari luarnya saja atau dari penampilannya saja, tetapi kenali orang tersebut secara menyeluruh agar rasa sosial sesama manusia tumbuh saling terikat apabila mereka mengenali satu sama lain secara dekat. Kemudian keputusan nama ini mereka setuju semua, dan mulailah membuat konsep untuk materi materi lagu yang akan diciptakan, mereka mengambil tema lirik dari apa yang terjadi murni dalam kehidupan saat ini, masa lampau, maupun

kejadian yang akan datang kelak, dari sisi baik sisi jahat manusia serta dosa yang sudah menjadi rutinitas manusia akhir zaman ini. Dengan konsep yang ada dan bisa di bilang sederhana, akhirnya Munafik sudah memiliki beberapa lagu yang diciptakan sendiri, dan juga telah merilis promo 2018 melalui *Edelweiss Production* yang berisikan 2 materi segar antaranya adalah : Kami Bukan Penyembah Berhala & Penguasa Sang Dajjal. Rencananya mereka akan mengeluarkan full album barunya berisikan 4 materi baru ditambah materi promo 2018.

Band munafik merupakan band *underground* yang memiliki kelebihan dalam bermusik yaitu mempunyai genre *deathmetal* tetapi sedikit dimasukkan nada- nada bernuansa *slamming* dan vokal pada umumnya *deathmetal* yang lebih berkarakter *old school*. Band Munafik Sendiri memiliki lirik yang keras dan menyuarakan. Dalam lagu mereka terdapat pesan moral yang terdapat pada lirik album rilisan fisik mereka nanti dan salah satunya terdapat dilagu Penguasa sang dajjal yaitu “Berwajah Suci Berhati Iblis” ditujukan kepada penguasa yang berpenampilan baik namun dibalik itu semua mempunyai sifat seperti iblis yang mengancurkan segalanya yang menghalanginya dan masih banyak arti didalam liriknya.

B. Produksi

Produksi yang pernah dilakukan band munafik adalah dengan meluncurkan album demo beserta rilisan *Merchandise* berupa kaos dan jaket melalui *Edelweiss Production*.



Gambar 5 : *Merchandise* dan album promo (Sumber : drummer band Munafik Oleh Nandang Fiqih Budiyo, 2018)

C. Promosi

Promosi yang sudah dilakukan adalah merilis album fisik untuk promo berisi 2 materi segar antaranya adalah : Kami Bukan Penyembah Berhala dan Penguasa Sang Dajjal. Serta Video Lirik berjudul Penguasa sang Dajjal melalui *Platform* youtube.



Gambar 6 : album promo dan video lirik (Sumber : drummer band Munafik Oleh Nandang Fiqih Budiyono, 2018)